
 

Bürgermeister Töpfer führt aus, dass sich das Aufgabenspektrum der gemeindlichen 
Hausmeister enorm vergrößert habe. Neben den Schulen seien die Hermannsberg-Kaserne, 
die Bürgerräume, die Asylantenunterkünfte und die Schule Müllenbach zu betreuen. Eine 
Betreuung wie in der Vergangenheit sei heute nicht mehr möglich. Der Einsatz der 
Hausmeister sei letztlich ein Geschäft der laufenden Verwaltung. Aus diesem Grund wolle er 
auch von der Erstellung eines Einsatzkonzeptes absehen. Er biete aber an, den Fraktionen 
die aktuellen Unterlagen zur Verfügung zu stellen. 
Zum Thema Hallenboden in der Turnhalle Jahnstraße schlage er vor zu überlegen, ob bei 
der Genehmigung zur Nutzung der Halle nicht eine Kaution speziell für die Reinigung 
einbehalten werden soll.  
 
Dieser Vorschlag und das vorher Ausgeführte finden die Zustimmung des Rates der 
Gemeinde. Er fasst folgenden  
 
  
Beschluss: 

 

Abstimmungsergebnis 
einstimmig, zwei Enthaltungen 

 
Die aktuellen Einsatzpläne für die gemeindlichen Hausmeister werden den Fraktionen zur 
Verfügung gestellt. Künftig soll für die Reinigung des Hallenbodens eine Kaution einbehalten 
werden. 
 

 


